

Cuba salue la collecte de signatures contre le blocus nord-américain

Image not found or type unknown



Carlos Lazo, au centre, et le projet "Ponts d'amour" ont apporté une importante contribution à l'initiative.

La Havane, 22 mars (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a salué ce dimanche les plus de 21 mille signatures demandant à l'administration de Joe Biden de mettre fin au blocus de notre pays.

Sur Twitter, le chef de l'État a noté le soutien à cette initiative du projet Ponts d'Amour aux États-Unis.

En plus d'appeler à la fin du siège, la lettre ouverte à Biden demande la réouverture de l'ambassade de Washington à La Havane et le rétablissement du programme de regroupement familial, suspendu par l'ancien président Donald Trump en 2017.

La lettre préconise également l'établissement de «politiques compatissantes et humaines» à l'égard de Cuba, l'autorisation pour les compagnies aériennes nord-américaines de desservir à nouveau les provinces de notre pays, l'autorisation de transferts de fonds illimités et l'encouragement des relations financières et commerciales.

Le professeur cubano-américain Carlos Lazo, l'un des promoteurs de l'action, a souligné la portée de la pétition, à laquelle les personnes intéressées peuvent se joindre via le site web www.puentesdeamor.com

Les autorités cubaines ont fait remarquer à maintes reprises que le blocus est le principal obstacle au développement national et constitue une violation des droits de l'homme.

Les dommages cumulés en six décennies s'élèvent à 144 milliards 413 millions de dollars, et entre avril 2019 et mars 2020, l'action a causé des pertes de l'ordre de cinq milliards 570 millions de dollars, un chiffre record pour une année.

Des sources officielles ont dénoncé l'intensification de l'hostilité de Washington en pleine pandémie de Covid-19. Cette politique a en effet empêché notre pays d'acquérir des fournitures médicales, des produits pharmaceutiques et des technologies pour faire face à la crise sanitaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/251434-cuba-salue-la-collecte-de-signatures-contre-le-blocus-nord-americain>



Radio Habana Cuba